



**INFORMATIONSBLATT DER FREUNDE DER FEUERWEHR
IN TÖTENSEN UND WESTERHOF**

Liebe Freundinnen und Freunde der Feuerwehr in Tötensen und Westerhof, wie gewohnt, möchten wir euch kurz vor Jahresende über die wichtigsten Neuigkeiten rund um unseren Förderverein ins Bild setzen.

In eigener Sache ist zunächst zu berichten, dass in diesem Jahr leider unser bisheriger erster Vorsitzender **Peter König** sein Amt niederlegen musste. Wir möchten Peter, der den Verein als Gründungsmitglied gleichsam aus der Taufe gehoben hat, nochmals für seinen mehrjährigen Einsatz danken und wünschen ihm von dieser Stelle alles Gute!

Erfreulicherweise können wir verkünden, dass sich mit **Rainer Srba** als erstem und **Rainer Gaertner** als zweitem Vorsitzenden sehr schnell zwei engagierte Nachfolger aus Tötensen gefunden haben.

Dank eurer Vereinsbeiträge sowie vieler zu verzeichnender Einzelspenden konnten wir die Feuerwehr auch 2021 finanzkräftig unterstützen.

Mithilfe der Spenden angeschafft wurden unter anderem Trainingsanzüge, Jacken, Mützen, Werkzeuge und ein Banner. Nach Beendigung der Bauarbeiten am neuen Feuerwehrgerätehaus konnten wir nun auch einen Beitrag zur Innenausstattung des Gebäudes leisten und haben etwa den Kauf von Regalen und einer Werkbank, die Einrichtung einer Küche sowie erforderliche Tischlerarbeiten finanziert. Wie schon in den Vorjahren haben wir die Aktionen und Anliegen der Jugendfeuerwehr, z.B. durch den Erwerb von Feldbetten, unterstützt und mehreren Feuerwehrleuten die Erlangung eines Führerscheins der Klasse C ermöglicht. Schließlich hat erst unsere über die Volksbank Lüneburger Heide koordinierte Spendenkampagne die **Anschaffung eines neuen Mannschaftstransportwagens** ermöglicht – und nicht wenige von euch haben sich in diesem Zusammenhang bereit gezeigt, über ihren regulären Jahresbeitrag hinaus zweckgebundene Spenden zu leisten.

Liebe Freundinnen und Freunde der Feuerwehr, wir hoffen, ihr haltet uns bzw. unserer Ortswehr weiterhin die Treue – das letzte Jahr hat gezeigt, wie viel wir, dem Corona-Virus zum Trotz, gemeinsam bewegen können!

Unsere nächste Jahreshauptversammlung ist geplant für Freitag, den **01.04.2022**.

Eure Beiträge (u. ggf. eure jährliche Spende) werden wir wie immer im Januar per SEPA-Lastschriftverfahren einziehen. Der „vereinfachte Zuwendungsnachweis“ für eure Steuererklärungen liegt diesem „Blaulicht“ wieder bei.

Drücken wir die Daumen, dass 2022 als das Jahr in Erinnerung bleiben wird, in dem „Corona“ endgültig der Zahn gezogen und der Besuch von Veranstaltungen wieder uneingeschränkt möglich wurde: Auf die Feierstunde mit euch im neuen Feuerwehrhaus freuen wir uns jetzt schon!

Euch und euren Familien einen guten Start ins neue Jahr wünscht

der geschäftsführende und erweiterte Vorstand des Fördervereins:

Rainer Srba, Rainer Gaertner, Ulrike Bartels, Niclas Martens,
Joachim Kröhnke-von der Weihe, Torsten Lange, Manfred Meyer

